

Message du PDG pour septembre

Salutations à vous tous.

J'espère que vous allez tous bien!

Septembre est là ! Un rappel clair de la fin de l'année mais aussi un mois où nous célébrons les réalisations majeures de l'AIRD. Un grand merci à tous ceux qui ont participé, votre travail acharné a un très grand effet d'entraînement sur l'amélioration de la vie des personnes vulnérables, les réfugiés. Continuez à!

Collecte de fonds et partenariats

Ce mois-ci, nous célébrons l'acquisition d'un nouveau donateur. CHAD a signé un contrat avec la Fondation Conrad Hilton. Ce projet sera un partenariat avec le programme pays pour fournir de l'eau potable d'urgence et améliorer la sécurité alimentaire et les moyens de subsistance des réfugiés, des personnes déplacées à l'intérieur du pays et des ménages de la communauté d'accueil de la province du Lac. Cette subvention s'élève à 500 000,00 USD. Nos CP AIRD sont très fortement encouragés à adopter une approche stratégique, délibérée, cohérente et proactive axée sur les objectifs et les cibles, sans parler de la diversification du financement et des donateurs, notamment : les agences des Nations Unies, les agences bilatérales, multilatérales, les entreprises privées, les fondations, les particuliers. Philanthropes, universités et instituts de recherche, réseaux nationaux, régionaux et mondiaux, par ex. UA, IGADD, BAD, Banque mondiale, NEPAD, ainsi que sous-traitances gouvernementales. Avoir un nouveau donateur nous permettra d'aller plus loin et d'avoir un impact plus profond sur les bénéficiaires.

Lancement de la Formule 21 et du pôle Multi-compétences

Formula 21 est un centre de réparation et d'entretien automobile, un partenariat entre l'AIRD et CFAO Motors Uganda, et le Centre multi-compétences est un projet de formation professionnelle de l'AIRD qui cible les jeunes, les femmes, les personnes handicapées, les réfugiés, les personnes déplacées internes et leurs communautés d'accueil. .



Le PDG de l'AIRD, Fikru Abebe Abebe prononçant son discours.



Le membre du conseil d'administration et patron de l'AIRD, prononçant son discours.



Le PDG, Invité d'Honneur(Maire), Administrateur et Parrain de l'AIRD et le Directeur Général de CFAO Motors(ex-trême droite)

Ces deux installations sont interconnectées et créeront des opportunités d'emploi pour la communauté, et rapprocheront également les services professionnels d'entretien des véhicules des habitants de Mbarara, dans l'ouest de l'Ouganda. Ce dernier soutiendra le développement du capital humain grâce aux compétences professionnelles de qualité nécessaires pour soutenir la croissance économique et la création d'emplois.

L'événement a été honoré par plusieurs dignitaires, dont le maire de la ville, la direction et le personnel de l'AIRD et du CFAO, le personnel de la Formule 21, le président de la ville de Mbarara, le bureau du représentant du Premier



L'invité d'honneur (maire) met en service l'installation sous le regard du PDG et d'autres invités.



Invité d'honneur (Maire) et Président-directeur général chargé de la mise en service du centre multi-compétences

ministre, le monde des affaires, les chefs religieux, le HCR, le PAM, entre autres. Un bulletin détaillé sera partagé en temps utile.

Mesures des médias sociaux des pages Twitter de Formule 21 et AIRD lors du lancement

Ville de Mbarara

AIRD & Formule 21 pages



Aime **668**



Actions **203**



Atteindre **6,712**



impressions

14,164



engagements

575

Veuillez suivre/aimer les pages Twitter, [@Formula21](#), [@AIRDInt](#) pour plus d'informations sur le lancement et les informations ultérieures.


Fikru Abebe Abebe